



Europa no quiere nuestra salida, dice el premier griego

POR CARLOS SIULA,
CORRESPONSAL Y AGENCIAS

Grecia confirmó su decisión de no pagar el vencimiento del mil 600 millones de euros que le debe al Fondo Monetario Internacional (FMI) y entrará este martes a medianoche oficialmente en default, primer paso para una posible salida de la zona euro.

Ante ello, el primer ministro de Grecia, Alexis Tsipras, expuso ayer que los acreedores internacionales no desean su salida de la eurozona, en el primer día de bancos cerrados y controles de capital, lo que generó preocupación e inestabilidad en los

mercados bursátiles, que registraron caídas pronunciadas. Tsipras defendió su decisión de convocar a un referendo para el 5 de julio respecto a la propuesta de los acreedores sobre reformas a cambio de efectivo.

“Mientras mayor sea la participación y el porcentaje de personas que voten a favor del “no”, más fuerte será nuestra posición”, dijo.

Standard&Poor’s no comparó su optimismo y redujo aún más la calificación de Grecia hasta ubicarla en territorio basura, lo que da a la salida de la eurozona una posibilidad de 50 por ciento.



Vamos a sobrevivir y vamos a elegir nuestro futuro; pasado mañana el sol saldrá por el este; los griegos sobrevivirán sin programa de rescate

ALEXIS TSIPRAS, Primer ministro griego



No es necesario suicidarse porque se tiene miedo de la muerte. Pido al pueblo griego que vote ‘sí’, cualquiera que sea la cuestión

JEAN-CLAUDE JUNCKER, Presidente de la CE



Grecia carece de compromiso, lo cual quedó demostrado con la suspensión de las negociaciones y la decisión del referendo

ANGELA MERKEL, Canciller alemana

